

Caen 38% reservas de Chicontepec (Reforma 06/03/12)

Caen 38% reservas de Chicontepec (Reforma 06/03/12) Ésta es la primera ocasión en la cual la CNH dictamina los tres tipos de reservas de Pemex Por Alejandra López Cd. de México México (06 marzo 2012).- A pesar de que Petróleos Mexicanos (Pemex) descubrió que el yacimiento de Chicontepec, conocido también como Activo Terciario del Golfo (ATG), es más grande de lo que se pensaba, las reservas cayeron 38 por ciento de 2011 a 2012, aseguró la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH). Edgar Rangel, comisionado de este organismo, explicó que el año pasado se tenían considerados 137 mil 289 millones de barriles de crudo y para este año se contabilizaron 81 mil 492 millones. Agregó que las dificultades para medir los yacimientos en Chicontepec son las que están reestructurando constantemente la cantidad de reservas que existen. "En Chicontepec es tan heterogéneo que habrá lugares donde no pues contar la reserva porque es muy difícil sacarla", explicó Rangel. Entre crudo y gas, la CNH dictaminó que al 1 de enero de 2012 existen 743 millones de barriles de petróleo crudo equivalente (que considera ambos combustibles), y que tienen una posibilidad de extraerse al 90 por ciento en los próximos 10 años. "La visión debe ser de largo plazo para Chicontepec, pues en los próximos años, a largo plazo serán su indicador de producción" explicó Juan Carlos Zepeda, comisionado presidente del organismo. Durante la presentación de las características de Chicontepec, la CNH reconoció además un crecimiento en el área, pues de los 3 mil 875 kilómetros cuadrados que medía el Activo en 2011, para este año se contabilizaron 4 mil 243 kilómetros cuadrados. Ésta es la primera ocasión en la cual la CNH dictamina los tres tipos de reservas de Pemex (probadas, probables y posibles), pues desde su creación en 2009, sólo había certificado las probadas que tienen un 90 por ciento de posibilidades de ser extraídas. "Cada año lo vamos a hacer con más finura, pues ahora lo hicimos a nivel de Activo y luego será a nivel de campo", agregó el funcionario. En respuesta a la dictaminación que realizó recientemente la Auditoría Superior de la Federación (ASF), donde se le solicitó a la CNH presentar las reservas totales del País de forma desagregada entre crudo y gas, Rangel dijo que la práctica mundial para presentar las cifras es de forma agregada en barriles de petróleo crudo equivalente. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo Fecha de publicación: 06 marzo 2012